



4 Pièces

123 m²

Réf. 1292

1 540 000 €

Paris 2Eme

Appartement à vendre (75002)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 2ème - Réaumur / Sébastopol - Exclusivité Au cœur du quartier Réaumur - Sébastopol, dans une rue calme à deux pas des commerces animés de la rue Montorgueil, découvrez ce superbe duplex de 105,1 m² loi Carrez (141,15 m² au sol), situé aux derniers étages (4ème et 5ème) d'un élégant immeuble ancien. Au calme absolu sur cour, traversant et baigné de lumière, cet appartement séduit immédiatement par son atmosphère unique, mêlant avec élégance le charme de l'ancien à un esprit loft industriel. La verrière atelier, les volumes ouverts et le bel escalier contemporain en métal et bois ...

Paris 2nd – Réaumur / Sébastopol – Exclusive Listing In the heart of the Réaumur–Sébastopol district, on a quiet street just steps from the lively shops and cafés of Rue Montorgueil, discover this superb duplex apartment offering 105.1 sqm (Carrez law) and 141.15 sqm of total floor space, located on the top two floors (4th and 5th) of a charming period building. Overlooking a peaceful courtyard, this bright dual-aspect apartment is filled with natural light and immediately stands out for its unique atmosphere, elegantly combining old-world charm with an industrial loft aesthetic. The ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

